



万里一空

御津中学校 校長室だより
令和7年4月9日 No.8

令和7年度 豊川市立御津中学校入学式 式辞



式辞

春の訪れが感じられる今日、豊川市立御津中学校に入学してきた106名のみなさん、入学おめでとうございます。今日から御津中学校の一員となります。皆さんは今、期待と不安でいっぱいだろうと思います。どうかその気持ちを忘れることなく一日一日を大切に送ってください。今から、詩の一部を二つ紹介します。

1つ目は、金野豊沢山高く 三河の海の底深く 田園広き広石に

2つ目は、花さきにおう 引馬野に 文化の園を築くもの

そうです。御津北部小学校、御津南部小学校の校歌の始まりです。皆さんが6年間大切に歌い続けた校歌です。そして、今日から皆さんは、御津中学校の校歌を元気よく高らかに歌う仲間となります。仲良く、力を合わせて学校生活を送ってください。

御津中学校は、子どもで入学し、大人で卒業する学校です。成長するために大事なことは、挑戦することです。そして失敗したと思っても、決してへこたれず、誰かのせいにならず、そこから学ぶことです。御津中学校は失敗したことを責めることはしません。つまりいた時はチャレンジしている最中であり、それこそが学びのチャンスだということを私たちは知っているからです。次の行動にどう生かしていくのかを一緒に考えていきます。ですから、安心して学び、生活してください。私たちも全力でサポートします。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠にありがとうございます。中学校の3年間は、体も心も大きく成長する大変密度の濃い時期です。子ども達の命を真ん中において、学校と家庭がともに力を合わせて育てていきたいと考えています。また昨今、社会では様々な変革がおきています。私たちや、保護者の皆様がすごした中学校とでは、学習内容や、教育の仕組み、進路先等多様化しており、昔の経験では判断できないことが数多くあります。予測不可能と言われる時代にたくましく生きる子どもたちを素敵な大人へと育てる大仕事を一緒に汗をかいて全力で取り組みたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

末尾になりましたが、今日のよき日を節目に、この場に集まった皆様のご健康とご多幸を祈り、新入生とご家族の素敵な3年間の最初の1日となることを祈念し、式辞といたします。

令和7年4月9日

豊川市立御津中学校長 峯村邦泰